16/5/23, 09:43 El País

Viernes 12 de mayo de 2023

ECONOMÍA Y TRABAJO

Los sindicatos convocan la primera huelga en la Seguridad Social

CC OO y CSIF llaman a un paro total el 7 de septiembre, y de una hora cada viernes

E. S. HIDALGO / G. R. PÉREZ, Madrid Los trabajadores de la Seguri dad Social van a la huelga por el colapso de la atención ciudada-na. Los sindicatos CSIF y CC OO convocaron la huelga durante 24 horas el 7 de septiembre y un calendario semanal de paros de una hora cada viernes. Se trata, según los sindicatos, de la pri-mera huelga de la historia en la Seguridad Social. Ayer se reunie-ron con responsables del minis-terio para exponer sus reclama-ciones, pero no han llegado a un acuerdo que desactive las pro testas. El 25 de mayo volverán a

En el comunicado que anuncia el paro, los convocantes ex-plican que este responde a la "falta de voluntad" del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones de solucionar "los problemas que afectan tanto a la plantilla como al contanto a la piantilla como al con-junto de los ciudadanos". Entre ellos citan la falta de personal, el retraso en las citas y en el reconocimiento de prestacio-nes, el cierre de oficinas, y el nes, el cierre de oficinas, y el "incumplimiento de los compro-misos en materia de provisión de puestos, prevención de ries-gos laborales, productividad, formación, promoción interna, entre otros "

entre otros."

"La falta de compromiso por parte del ministerio que dirige José Luis Escrivá evidencia el constante devenir de propues-tas de acuerdos sobre un Plan Estratégico para la Seguridad Social. Este plan ha fracasado desde un principio por la ausencia de un diagnóstico real de la situación, de incentivos reales y la falta de vocación de cumpli-miento a corto o largo plazo. Por ello, se deja al personal afec-tado en situación de incertidumbre y compromete el servicio de calidad que se debe prestar al conjunto de la ciudadanía", añade el comunicado.

El Gobierno busca desde ha ce meses la receta para agilizar las largas colas que se producen



en la atención ciudadana. Según denuncian los sindicatos, los retrasos en algunas tramita-ciones llegan ser de hasta de tres meses. Esta situación ha conducido incluso a un merca-do negro de citas. Conseguir que un funcionario te reciba pa ra revisar la pensión se paga :

El colapso en la atención ciudadana ha soliviantado a los trabajadores

50 euros, y lograr la cita para pedir asilo llega a 200 euros. Los intentos de reforzar la plan-tilla chocan con el ritmo de jubi-laciones. En busca de otras fórmulas, el ministerio plantea que los empleados trabajen más

seis euros. Algo que rechazan los funcionarios, que apuestan por un refuerzo de plantilla. La última propuesta de los seis eu-ros ha encendido a los sindica-tos. El aviso de la nueva pro-puesta de Seguridad Social, que asegura que los retrasos en las tramitaciones se han corregido —"las pensiones se resuelven en 20 días", dice una fuente miniszo dias , dide una fierrite infinis-terial—, y que no hay problemas para conseguir citas, se produjo el lunes "de manera unilateral", según un interlocutor que estu-vo presente en el encuentro.

Jubilaciones

La carta en la que el departa-mento planteaba los seis euros extra da cuenta de la contrac-ción que ha sufrido la plantilla en los últimos años: "Tras más de una década de pérdida de personal muy importante, en los últimos años se está revirtiendo esta situación, especialmente a finales del año 2022 y durante este primer semestre de 2023, donde como todos sa-béis se está produciendo un refuerzo histórico de personal en el INSS, que junto con las medi-das organizativas y las automati-zaciones y robotización de pro-cesos, a pesar del incremento de funciones y competencias (IMV) y del volumen de gestión (mayor número de prestaciones por evolución demográfica y por mejora de las coberturas y protección social), está permi-tiendo unos indicadores de ges-tión que mejoran día a día", cita

Fuentes del ministerio que dirige José Luis Escrivá explican que la prioridad es reforzar la plantilla. Explican que en 2022 hubo 1.168 incorporaciones y que la oferta de empleo de 2022 incluía una mención específica a la Seguridad Social, da-do el recorte experimentado en la última década. En el año 2011 había 28.700 trabajadores y el año pasado se limitaban a 21.900. El ministerio espera 4.200 incorporaciones a lo lar-go de 2023, pero también muchas jubilaciones

El sindicato CCOO calcula que el 85% de los trabajadores de la Seguridad Social tienen más de 50 años y que pocos pre-tenden aplazar su jubilación, ya que "el ritmo de trabajo es muy alto y quien puede se jubila lo antes posible".

Desde la Notaría de Leopoldo Martí de Salinas Bassols, sita en la calle Consejo de Ciento 343, 2-1 de Barcí

SE INFORMA



Musk anuncia que una consejera delegada dirigirá Twitter

El magnate asegura que el relevo se producirá en seis semanas y que él continuará como presidente y director de tecnología

M. A. S.-VALLEJO, Nueva York El consejero delegado de la red social Twitter, Elon Musk, anunció ayer la contratación de una nueva ejecutiva, que tomará las riendas de la compañía en el plazo de seis semanas. Fiel a su costumbre de generar expectativas y jugando con el factor sorpresa, no identificó a la ejecutiva que lo relevará al frente de la empresa.

"Emocionado de anunciar que he contratado a un nuevo CEO [siglas en inglés de chief executi-ve officer, consejero delegado] pa-ra Twitter. ¡Comenzará en aproximadamente en seis semanas!", anunció en su perfil oficial de la mencionada red social, con los habituales signos de exclamación que denotan entusiasmo

Asimismo, el empresario de-

talló que, una vez comience el desempeño de la nueva directiva, él pasará a ejercer como "pre sidente ejecutivo y director de tecnología" a cargo de la "super visión de productos, software y sysops (operador del sistema). El magnate ya adelantó en noviembre que esperaba reducir paulatinamente su presencia en la di-rección de Twitter, después de

hacer una consulta a los usua-rios sobre si querían que conti-nuara en el puesto, que se saldó con un rotundo no.

Musk, consejero delegado del fabricante de coches eléctricos Tesla y de la empresa espacial SpaceX, completó a finales de octubre la compra de Twitter por un valor de 44.000 millones de dólares y confirmó el despido de los principales directivos de la empresa, que también ha vivido en los últimos meses ajustes ma-

chi os ditanos ineces ajustes ma-sivos de personal. La abrupta entrada de Musk en Twitter tuvo como rebote la caída en picado de Tesla, por lo que el anuncio del relevo en la cúpula de Twitter ha tenido co-mo consecuencia una subida del 2,4% de las acciones del fabricante de coches eléctricos

pressreader PressReader.com +1 604 278 4604